## 

令和6年 3月8日号

五年生が道徳で、最高学年としてどのように行

動すべきかを学びました。

〇〇〇〇〇さんは「楽しく真面目にやる」と、

○○○○○さんは「たのもしい六年生」と、○○

〇〇〇〇さんは「低学年の見本」と発表しました。

**六年生からのバトン**の意味について、〇〇〇〇

さんは「下級生に優しく、憧れの

年を支えて、全体を見てほしい」

**存在**」と、〇〇〇〇さんは「低学

と発表してくれました。五年生の

ーリーダーとしての意識は、高い!

正直



**二年生**が道徳で、正直のよさについて学

びました。00000さんは「スッキリす

るから」と、〇〇〇〇〇さんは「自分の心

直でないと、友達がいなくなるから」と、〇〇〇〇さ

**ん**は「人に**信じて**もらえない」と発表しました。

夢

**六年生**が道徳で、夢について学習しま

した。00000さんは「夢は、将来ど

んな人になるかの目標である」と、〇〇

〇〇〇〇さんは「やりたい、大切なもの」と、〇〇谷

〇〇〇さんは「かなわなくても、新しい自分をつくっ

てくれるもの」と発表しました。夢について真剣に学

び合った六年生、さすが最高学年です。